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Wie viel Wolf vertriigt Deutschland? 

Die Umweltministerkonferenz in Berlin hat Anfang Dezem- 
ber den Antrag ,,Definition des Erhaltungszustandes des Wol- 
fes" von Mecklenburg-Vorpommern und Sachsen angenom- 
men. Dadurch ist der Bund aufgefordert, populationsbezoge- 
ne Betrachtungen zum Erhaltungszustand des Wolfs vorzu- 
nehmen und klar zu definieren, ab wann ein .giinstiger Er- 
haltungszustand" dieser streng geschiitzten Art vorliegt. .Die 
Wolfspopulation verzeichnet auch in Deutschland einen 
deutlichen Zuwachs. Dieser Trend wird sich fortsetzen. Da 
stellt sich die Frage: Wie viel Wolf vertrst  unser Land? Urn 
darauf eine Antwort zu finden, braucht es eine verltissliche 
und aktuelle Datenbasis", begriindet Mecklenburg-Vorpom- 
merns Umweltminister Till Backhaus (SPD) seinen Antrag. - 

Zunehmend 'Yrommt es zu Rissen bei Nutztieren. In der 
Bevolkerung macht sich Unmut breit. In Bautzen gab es so- Obergrenzen auseinandersetzen miissen. Dazu bedarf es 
gar eine Demonstration gegen die derzeitige Wolfspolitik. aber zunachst schnellstmoglich einer genauen populations- 
,,Fifiher oder spater werden wir uns auch rnit der Frage von nen Betrachtung", betonte der Minister. f 
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